



REALIZAN MISAS Y UNA CAMINATA DE PROTESTA

Indigna a víctimas de la L12 la falta de justicia en dos años

Además reclaman a Claudia Sheinbaum por anomalías en las indemnizaciones

DAVID SAÚL VELA
dvvela@elfinanciero.com.mx

Las víctimas de la tragedia de la Línea 12 del Metro siguen en busca de justicia. A dos años del colapso de una trabe en la interestación Tezonco-Olivos, que mató a 26 personas y lesionó a más de 100, exigen que Florencia Serranía, exdirectora del Metro, sea imputada ante un juez como responsable de la desgracia.

“Al igual que hace 2 años exigimos que la investigación llegue a Florencia Serranía, que sea presentada en tribunales, para que responda por la tragedia”, dijo Marisol Tapia, madre de Brandon Giovanni, niño fallecido aquel fatídico lunes.



Honor. Víctimas directas e indirectas de la caída de la L12, en una misa, ayer.

Marisol y familiares de otras víctimas cuestionaron la actuación de la fiscalía, a la que acusan de obstaculizar la justicia y ocultar la falta de mantenimiento en la llamada Línea Dorada que, consideran, es la verdadera causa del colapso.

“Somos 14 víctimas que no hemos aceptado las condiciones de reparación del daño que impulsó y avaló la fiscalía de Ernestina Godoy, una reparación que fue más una burla, para tratar de encubrir la falta de mantenimiento”, insistieron.

Hasta ahora son 10 las personas vinculadas a proceso por lesiones y homicidio culposo, entre ellas Enrique Horcasitas, exdirector del Proyecto Metro.

Las víctimas directas e indirectas tuvieron ayer una larga jornada de protesta y oración que inició a las 9:00 horas con una misa en honor a las víctimas fatales.

Luego, en conferencia, se lanzaron contra Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno, no sólo porque no hay justicia, sino que acusan anomalías en el proceso de indemnización, el cual ya impugnaron.

Por la tarde, algunos familiares hicieron una caminata “de protesta” de la estación Culhuacán a la estación Olivos. Con la bandera de México al frente, exigieron justicia y su día concluyó pasadas las 22:30 horas con una jornada de oración y otra misa, en el mismo lugar y horario de la tragedia.

CUARTOSCURO